



• NEWSLETTER •

der Evang. Kirchengemeinde Echterdingen

Liebe Leserin, lieber Leser, liebe Echterdinger Gemeinde,

Regeln sind etwas Gutes. Ohne Regeln kann man kein Haus bauen und kein Essen zubereiten (jedenfalls keines, das schmeckt). Ohne Regeln kann man nicht spielen und nicht arbeiten. Regeln sind wichtig. Aber sie können natürlich auch zur Last werden. Beides erleben wir im Moment stärker als sonst. Am Sonntag im Gottesdienst geht es um das berühmte Wort von Jesus, dass der Mensch nicht für die Regeln, sondern die Regeln für den Menschen da sind. Er hat gewusst, dass der Sinn von Regeln ist, uns Menschen unsere Freiheit zu sichern. Freiheit, die es ohne Regeln nicht gäbe. Herzliche Einladung, digital auf unserer Homepage oder live in Kirche und Gemeindezentrum neu zu entdecken, wie gut Regeln sind, wenn wir sie richtig handhaben.

GOTTESDIENSTE

Am 20. Sonntag nach Trinitatis, 25. Oktober, predigt Pfarrer Georg Nicolaus über Markus 3,22-28. Wir feiern Gottesdienst in der Stephanuskirche um 9:20 Uhr und im Ev. Gemeindezentrum West um 10:45 Uhr. Die Kinderkirche trifft sich um 10:45 Uhr im GZW (UG).

Der Gottesdienst aus der Stephanuskirche wird als Live-Stream auf unserem You-Tube-Kanal übertragen!

Veranstaltungen

Taizé-Abendgebet

Freitag, 23. Oktober • 19:30 Uhr •
Stephanuskirche

35-Minuten-Konzerte

Sonntag, 25. Oktober • 17:00 Uhr &
18:15 Uhr • Stephanuskirche • Musica
representativa • Bach, Biber, Corelli
mit Dorothee Mühleisen (Violine),
Helene Godefroy (Viola da gamba),
Klaus Schulten (Orgel)



MUSICA REPRESENTATIVA

Am 25. Oktober findet das zweite Corona-konforme „35-Minuten-Konzert“ in der Stephanuskirche statt. Es erklingt repräsentative Musik des Barock für Violine und Basso continuo von Johann Sebastian Bach, Arcangelo Corelli und Heinrich Ignaz Franz Biber. Es musizieren die aus Echterdingen stammende Barockgeigerin Dorothee Mühleisen (Violine), Helene Godfroy (Viola da gamba) und Klaus Schulten (Orgel). Damit möglichst viele Menschen dieses Konzert besuchen können, findet es gleich zweimal mit identischem Programm um 17:00 Uhr und um 18:15 Uhr statt. Um die Platzfindung reibungslos zu gestalten, bekommen Sie am Eingang eine Nummer, die einem der 62 Sitzplätze (Einzel- und Paarplätze) zugeordnet ist. Die Sitzplätze bieten ausreichend Abstand voneinander. Bitte tragen Sie in der Kirche einen Mund-Nasen-Schutz. Der Eintritt ist frei, Spenden für die Kirchenmusik sind willkommen. Das Konzert wird außerdem im Livestream des YouTube-Kanals der Kirchengemeinde übertragen.